

Van 1.5 mdp para ciclovia

Lunes 10 de julio de 2017



Tras la consulta, el Ejecutivo estatal urgió a proseguir con la obra. Foto: Carlos Ibarra

César Rubio

Guadalajara, México (11 julio 2017).- Con una inversión de 1.5 millones de pesos, la ciclovia de Bulevar Marcelino García Barragán será concluida dentro de un mes, confirmó la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP).

MURAL publicó el pasado 30 de marzo que dicha bicisenda, así como las de Esteban Loera-Dr. Pérez Arce y Silverio García-Román Morales, quedaron al 95 por ciento debido a la inconformidad de vecinos.

Incluso, la oposición al proyecto en Bulevar Marcelino García Barragán derivó en una consulta pública realizada este domingo por el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC).

En ella, de 22 mil 142 personas que colaboraron en el ejercicio, 17 mil 274 votaron a favor de que se conservara la infraestructura ciclista y 4 mil 868 en contra, es

decir 78 y 22 por ciento, respectivamente.

Tras la consulta, el Ejecutivo estatal urgió a proseguir con la obra.

De hecho, la intervención se retomó ayer con rebalizado e instalación de elementos de seguridad, como bolardos plásticos para segregar el carril exclusivo.

Previamente, Netzahualcóyotl Ornelas Plascencia, titular de la SIOP, y Felipe Reyes Lara, director de Movilidad No Motorizada del Instituto de Movilidad y Transporte de Jalisco, realizaron un recorrido en la zona para revisar el estado de la vía ciclista.

Se prevé remplazar estructura dañada, construir una banqueteta a nivel a la altura de CUCEI y 12 paraderos de autobuses que no estaban previstos en el proyecto original.

La ciclorruta abarca 3.1 kilómetros, desde la Calzada del Ejército hasta Avenida Niños Héroes, conectando Plaza de la Bandera con la Unidad Administrativa La Pila Seca, en San Pedro Tlaquepaque.

Hasta el cierre de la edición, la SIOP no había proporcionado datos sobre qué empresa ejecutaría la obra, ni la modalidad bajo la que ésta se contrató.

Ayer se retomaron las obras para finalizar la ciclo vía que conecta Calzada del Ejército, en Guadalajara, con Av. Niños Héroes, en Tlaquepaque.

3.1
kilómetros es el trayecto de la bicipista.

95%
fue el avance de las obras al que se llegó.